



収穫の秋、学びも「みのりの秋」



今年度の11月は、コロナ感染症対策のため9月から11月に延期した学校行事と、当初から計画していた行事も含めて、今まで経験したことがないくらいの目白押しの日程での学校行事等を行っています。

幸い、澄み切った青空の下での小春日和に恵まれ、さまざまな公共施設等を利用させていただきました。

それぞれの児童生徒の笑顔があふれ、初めての体験にもチャレンジしたり、みんなと一緒に活動したりして体験を広げ、これまで学んだことを生かす「みのりの秋」になっているとも感じております。

11月下旬は一気に寒さが進んできました。体調管理に十分留意し、現在は落ち着いている状況ではありますが新型コロナウイルスへの対策にも気を緩めずに、2学期終了まで日々を大事に過ごしてまいります。

今月号は、11月中旬までの学校行事等を一気に御紹介いたしますので御覧下さい。

小学部1、2年生 遠足 11月5日(金)「安達ヶ原げんきキッズパーク」に出かけて、事前学習で学んだ、「いっしょ」、「じゅんばん」の2つの約束を守って公共施設を利用し、校外での楽しい体験ができた遠足となりました。



小学部3、4、5年生 遠足 11月4日(木)「石筵ふれあい牧場」に行ってきました。自分でえさを買って動物に食べさせたり、触れてみたり、自転車に乗ったりして、穏やかな天気の下で充実した時間を過ごせました。



春山校舎「畑の学校～収穫」 11月2日(月) 今年度も、春山の松本さんにお借りした畑で、県中農林事務所の御支援をいただきながら、人参や大根、里芋などの野菜を育て、たくさんの野菜を収穫することができました。



11月10日(水)には、畑の学校閉校式(収穫祭)を行いました。スライド写真でみんなの活動を振り返り、代表の子供達が活動報告をしました。その後、収穫した材料を用いて調理した豚汁等の給食をみんなでいただきました。



松本様、県中農林事務所の皆様の御支援に感謝申し上げます。

中学部3年生 修学旅行 会津方面 11月11日～12日 慶山焼きや赤べこの絵付けを体験、野口英世記念館や

鶴ヶ城の見学をしました。夜は旅館でランプをして語り合い、友達との絆が深まった旅行でした。ラーメンやソースカツ丼、ソフトクリーム等も食べ、思い出がたくさんできて充実した2日間でした



船引高校とたむら支援高等部 合同体育祭 10月29日(金)

両校生徒会が、計画立案・準備、そして当日の運営を行いました。当日は、開会式ではクラスTシャツコンテストがあり、その後競技へ。「じゃんけん列車」や、クラス対抗でのフライングディスク、綱引き、長縄跳び、リレー等で、全力を出して競い合い、声援を送り合いました。



右：じゃんけん列車に負けたら、ビニール紐を持ってつながって行く「じゃんけん列車」

高等部 産業現場等における実習(後期)11月8日～19日

校内実習では、信用金庫やJA様から御依頼いただいた「カレンダーの袋入れ」、「割り箸袋入れ」を行いました。また、今年も、田村市役所の駐車場や玄関での高圧洗浄機を使った清掃作業等を担当させていただきました。



後期校外実習では、1年生・2年生の企業や事業所の実習を受け入れていただき、今後の進路選択につながる貴重な体験をすることができました。実習を受け入れていただいた皆様に感謝申し上げます。

右：「株式会社ホンダカーズ田村センター」での実習の様子。掃除機で車内清掃中です。



子供達の「学びのみり」を日常生活に生かし、地域での生活に生かせるように、これからも指導の充実に努めてまいります。今後も皆様の御支援をどうぞよろしくお願いいたします。 文責：校長 菅野 美恵子